

Total Beasiswa Yang Akan Disalurkan H.Aras di Barru Capai 11.856 Siswa

Mahmud Kaci - BARRU.MERCUBUANA.ID

Oct 9, 2024 - 12:44



BARRU - Program beasiswa anggota DPR RI, H Aras sangat memberikan manfaat bagi para siswa dalam memenuhi kebutuhan sekolahnya.

Berikut rincian sebaran beasiswa H Aras di Kabupaten Barru dari berbagai tingkatan sekolah:

- Penerima beasiswa untuk tingkat SD capai 7.146 siswa/siswi dari berbagai

sekolah SD di Kabupaten Barru.

- Penerima bea siswa untuk tingkat SMA capai 1.522 siswa/siswi di Barru dari berbagai sekolah SMA.

- Penerima bea siswa untuk tingkat SMK capai 343 siswa/siswi di Barru.

- Dan Penerima bea siswa tingkat SMP capai 2.375 siswa/siswi.

Total Beasiswa yang akan disalurkan H Aras di Kabupaten Barru capai 11.386 siswa/siswi.

Dari total bea siswa tersebut yang sudah cair dari rekening lama siswa yaitu sekira 2.517.

Sementara rekening baru yang telah mendapatkan surat aktifasi dari kepala sekolah yaitu untuk tingkat SD capai 488 siswa, SMP 124 siswa, dan SMA 593 siswa.

Dan sisanya masih dalam proses perampungan permohonan surat aktifasi dari kepala sekolah masing-masing.

Program bea siswa H Aras tersebut berdasarkan SK tertanggal 13 Agustus 2024 yang ditandatangani dan cap stempel oleh Kuasa Pengguna Anggaran Pusat Layanan Pembiayaan Pendidikan Kendikbud Ristek RI, Adhika Ganendra.

Dan jika H Aras-Aska Mappe (ARASKA) terpilih sebagai Bupati Barru, maka bea siswa tersebut akan terus dilanjutkan hingga 5 tahun kedepan.

Salah satu penerima beasiswa dari SMA Negeri I Barru, Sabrina akui bahwa bea siswa yang diterimanya ini akan dibelikan buku, alat tulis, baju sekolah, dan alat sekolah lainnya.

"Dan bea siswa ini bukan hox, dan saat ini saya sudah dalam proses untuk pencairan bea siswanya," ujarnya.

"Apalagi saat ini kita sudah pegang buku rekening, kan tidak mungkin kalau itu hox," kata Sabrina.

"Satu kata untuk H Aras, beliau hebat dan mantap," tandasnya.

Hal senada diungkapkan siswa SMA Negeri I Barru lainnya, Abdillah menceritakan tahapan pencairan bea siswa H Aras yang begitu mudah.

"Tahapannya Setelah kita mengambil rekomendasi dari kepala sekolah, dan setelah itu kita langsung ke bank BNI untuk proses pencairannya," ucapnya.

Pihaknya menegaskan bahwa bea siswa ini fakta dan bukan hox.

"Karna ini sudah ada buktinya. Kita sudah on progres pencairannya di bank BNI," tandasnya.(*)